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Résumé
Compte tenu de la gravité des crimes de corruption et de leur impact au-dela des niveaux internes et
régionaux, qui affectent la sécurité et la paix du monde dans son ensemble, il est devenu difficile de combattre ce
phénomene de maniére conventionnelle et suffisante. Pour ce faire, nous devons répondre a la volonté de lutter
contre ce fléau a plus d'un niveau. Au niveau législatif, les états cherchent & conclure des accords pénalisant les
actes qualifiés de corruption et acceptent de surveiller les sanctions infligées par chaque pays conformément a
sa politique pénale. Ainsi, de nombreux mécanismes sont prévus par les conventions internationales et visent a

appliquer diverses lois. Et bien entendu, cette coopération est régie par des regles et réglements détermines par
les lois nationales de chaque état.

Mots clés: Transparence, coopération judiciaire, extradition, lutte contre la corruption, INTERPOL.
Abstract

Corruption crimes have become a global phenomenon that affects the security and peace of the entire
world due to the danger they represent both on domestic and regional level. It is difficult to combat these crimes
in the traditional ways. Therefore, it is necessary to converge the wills through international cooperation in
order to confront this lesion. On the legislative level, states are seeking to conclude agreements to criminalize
corruption acts, and agree on sanctions decided upon by each country according to its criminal policy. There
are many mechanisms that have been called for by international agreements, that various legislations sought to
implement. This cooperation is governed by Regulations determined by the internal laws of each country.

Keywords: Transparency, Judicial Cooperation, Extradition, Anti-Corruption, INTERPOL.
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